
HIGASHI
今回は２年１組の学級紹介です。生徒の皆さんには１学期を終えようとしている今、思う

こと、感じていること、考えていることを述べていただきました。

'One Team' を目指して

私たち２年１組は、男子１２名、女子１２名、計２４名のクラスです。クラス替えをした

４月は静かな雰囲気で、反応が薄い学級でした。ところが、体育祭の練習を機に、私たちの

本性が表れ始めました。おとなしめを装っていた私たちでしたが、一人一人が「勝ちたい！

負けたくない！」と情熱をもっているのが公になり、必要な時だと思ったときにしか盛り上

がらないため、都合が良すぎる傾向にありました。私たちのよさを反応で表わすため、現在

全員で『反応薄味』を『濃い味』に味付け中です。

体育祭で全員が学級目標である『 One Team 』を合言葉に一つになり、本気になって取

り組むことができたので、全員で反応を良くし、授業や行事に本気で取り組み、楽しい学級

をみんなで作っていきたいと思います。今後の『味変（あじへん）』にご期待ください。
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◆ ２年１組の皆さんから一言 ◆

小野 秀人：最後に先輩達と県大会に出ることはできませんでしたが、その意志を引き継ぎ、来年こそ行きたいと思います。

面川 柊仁：今年は中体連に出られなかったので、必死に練習して上手くなって、来年の中体連に出て試合で勝ちたいです。

木田 昂汰：勉強、特に数学の計算をがんばり、部活動にも一生懸命取り組みたいと思います。

小玉光汰朗：先生方！１学期はとてつもなく反応が薄かったと思うので、２学期はすごい反応をします！

鈴木 颯斗：１４秒台を切るという目標達成のために、部活動にさらに力を入れて努力したいです。

薗辺 幸介：先輩が引退しても、先輩から教えてもらったことを生かして日々の練習をがんばっていきます。

丹野 舜大：夏休みや２学期には、テスト期間でなくても毎日勉強をしっかりしたいです。

新妻 麗：一日に勉学を２０時間程度がんばり、一日たりとも忘れずにしたいと思います。

緑川 健人：今まで一度も夏休み最終日に優雅な時を過ごしたことがないので、宿題は早めに終わらせたいです。

村山 暖：３年生と長く一緒にプレーできるように、努力してがんばり、先生や両親に感謝していきたいです。

山下 蒼天：来年の受験のために、土日、夏休み、冬休み、春休みでコツコツ勉強し、絶対高校合格したいです。

吉田 准：２学期は１学期よりも勉強や部活動をがんばります。後輩の面倒もしっかりみられるようにがんばります。

青木 結愛：１学期が終わろうとしていますが、まだ２年生として頼りないところがあるので変えていきたいです。

内山みりあ：部活動で先輩が引退した後、不安なことがたくさんありますががんばります！引退するまで、これからもよろしくお願いします！

大木 結愛：１学期は勉強に集中できなかったので、２学期は勉強と部活動を両立できるようにしたいです。

河野 愛叶：私は提出物への取り組みが遅いので、２学期は早めに取り組んで、テストのために学習をしたいです。

柴田 夢香：２学年になり、また一歩受験に近づいたので、これから高校のことを頭に入れて勉強していきたいです。

根本 麗：約３ヵ月という短い１学期でしたが、楽しい思い出と共に終了できることがうれしく思います。

林 真璃奈：夏休みや２学期には、勉強をさぼらずに予習、復習をするようにがんばります。英語弁論大会の練習もがんばります。

蛭田 優凛：１学期はクラスの反応があまりよくなかったので、２学期からは元気に反応できるようにします！

水野 風薫：１学期を終えようとして、先輩らしいことを何もしていなかったので、これからはがんばりたいと思います。

緑川 歩莉：合唱コンクールに向けてクラスで団結して、楽しく元気に合唱ができるようにがんばりたいです！

村松 乃愛：１学期はあまり勉強をしていなかったので、２学期はもっとがんばりたいです。

栁葉 咲那：１学期は、勉強と部活動を上手く両立できなかったので、２学期は両立できるようにがんばりたいです。

【 生徒による担任紹介 】

２年１組担任の大内裕美子先生は、いつも明るく、私たちを笑顔にしてく

れます。英語の授業でも楽しみながら学べるよう考えてくれています。

また、私たちの相談事にも親身になってくださるので、困った時や迷った

時にすぐに相談できる安心感があります。母親的な存在の大内先生は２年１

組だけに留まらず、全校生のために一生懸命働いています。


